



洗心

村山市立袖崎小学校
学校だより
No.6

令和6年6月27日発行

全力を出したからこそ味わえる思い～運動会～

6月8日(土)の運動会、子どもたちは、スローガンどおり「全力 協力」で取り組みました。練習の時から、うまくいかないことやたいへんなことがありましたが、あきらめずよくがんばったと思います。

当日は、励まし合いながら競技し、声をからして応援する子どもたちの姿に胸が熱くなりました。なんと、大会新記録と大会タイ記録も生まれました。

勝ったうれしさ、負けた悔しさ、どちらも全力を出したからこそ味わえる思いです。ともに喜び、ともに涙する仲間がいて、戦ってくれる相手がいて、支えてくれる大人がいて、味わえる思いです。



あの日、あの時の感動をこれからにどう生かすのか、それが大切です。運動会を経て、一回り大きくなった子どもたちのこれからの、見守り、支えていきたいと思っています。

暑い中、多くの来賓や地域の皆様のご来校、誠にありがとうございました。また、保護者の皆様の朝早くからの会場準備や役員協力、温かなご声援に心から感謝申し上げます。

大会記録樹立おめでとう！

- ◇大会新記録 3年女子 100メートル 森 月奏さん 17秒2 (H6以来)
- ◇大会タイ記録 4年男子 100メートル 石山 幸助さん 15秒7 (H2以来)

実行委員兼応援団幹部の振り返り



運動会のような大きな行事を計画・実施するには、大人でも難しい「対立を乗り越える力」が必要とされます。子どもたちは思うどおりにならず悩むこともたくさんあった

ことでしょう。しかし、仲間と話し合い、折り合い、励まし合って活動を進める中で、まとまりと絆が生まれ、下級生も一体となっていきました。中心となって頑張った児童の振り返りを紹介します。

運動会でリレーや綱引き、応援合戦をがんばりました。あと、協力は大事なんだなと思いました。

【5年 玉羽 鎧翔さん】

がんばったことは、応援合戦です。応援団長になって、初めてみんなをリードすることができました。みんなに指示する力がつきました。【5年 森 翔馬さん】

私は、応援合戦、リレー、台風の目をがんばりました。ついた力は、決断力や協力すること、全力でやる力です。 【5年 森 星夏さん】



私は、台風目でみんなが棒をとべるようにがんばりました。私は、みんなと協力する力がついたと思います。運動会で学んだことを体育などに生かしていきたいです。 【5年 平山 紫月さん】

ぼくは、台風の目を力をいっぱい出して走りました。のぼりをとれてうれしかったです。ぼくは、ころばないように走りました。 【6年 松田 幸也さん】

特にがんばったことは、応援練習で隊形移動のアイディアを出し合ったり、1年生たちに振り付けを教えたりすることです。みんなと協力する力がついたと思います。この力を、最後の小学校生活、これからの中学校生活に生かしていきたいです。

【6年 齊藤 れいさん】

みんなで一生懸命になって、全力で協力できたし、言葉にできないぐらいうれしかったけど、思い出ができたし、最後の運動会はすごく楽しかったです。全力、協力の力がついてうれしかったです。メンバーが、「昼休みに練習したい!!」と言ってくれてすごいと思ったし、忘れられない運動会でした。

【6年 田山 結仁さん】



国旗掲揚塔補修にご支援いただきました

この度、升川建設様のご厚意により、数年前から使用できなくなっていた国旗掲揚塔に、ロープを取り付けていただきました。おかげさまで、運動会には、国旗、校旗を掲げることができました。地区の皆様から寄贈いただいた掲揚塔ですので、これからも大切に使いしていきたいと思います。升川建設様、本当にありがとうございました。



全校読書・はじめての1冊贈呈



6月20日(木)、1年生一人一人に、村山市から

「はじめての1冊」が贈呈されました。前もって、子どもたちが家族と相談して選んだ1冊。どれも魅力的な本です。手渡していただくとともに、子どもたちは夢中になって読んでいました。

また、同じ日、今年度初めての全校読書が行われました。30分間、大人も子どもも静かに本の世界に浸りました。本は心の栄養。これからもたくさん読んでほしいです。

